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#380  ФИЗИЧЕСКИЙ  КОНТАКТ!  Посещение  планеты  Драконовых

Шентрикусса – столицы «Союза Шести»!
 
09 декабря 2021 года
 
Участники:
Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;
Владимир  Гольдштейн  –  журналист  и  администратор  группы  в  Facebook,

помощник руководителя проекта «Кассиопея».
 
00:18 Представление участников.
Владимир: Дорогие друзья, здравствуйте! Меня зовут Владимир Гольдштейн. Я

нахожусь в пригороде Чикаго. У меня сейчас 16:40, а у Ирины глубокая ночь, как я
понимаю, более 2 часов ночи. Сколько сейчас времени, Ирина?

Ирина: Без двадцати два.
Владимир: Без двадцати два ночи. Со мной на прямой связи Ирина Подзорова,

вы это увидите в записи. Как многие уже догадались, наш почти спонтанный эфир,
наша  запись  вызвана  тем  (у  нас  только  в  этих  случаях  такое  бывает),  что  Ирина
буквально  недавно  зашла  домой  после  очередного,  но  особенного  физического
контакта.  Сейчас  при  вас  (я  еще  ничего  не  знаю,  буду  ее  расспрашивать)  мы  все
узнаем.  Я  знаю  сейчас  только  одно:  Ирина  с  вопросами,  которые  подготовили
администраторы  проекта  «Кассиопея»,  летала  на  планету  Драко,  на  планету  Союза
Шести,  того  самого,  Драконовых,  которые  противопоставляют  себя  Межзвездному
Союзу Галактики. Был особый полет, и мы сейчас узнаем, что же там происходило.
Ирина, приветствую, доброй ночи!

Ирина: Доброго вечера! Дорогие друзья, передаю привет с планеты Бурхад от
Раом Тийана и Бергастра,  а также от Кирхитона. Именно они втроем меня возили в
столицу так называемого Союза Шести планет, который противостоит Межзвездному
Союзу в  нашей Галактике  Млечный Путь,  является  их оппозиционером.  У них нет
военного противостояния, но идеологические противоречия довольно серьезные, судя
по тому, что мне удалось узнать и записать в этот блокнотик.

Владимир: Который был там с тобой?
Ирина: Да, я брала его с собой. Переписала заранее вопросы, которые написали

администраторы, и переслал мне Владимир, в блокнот, чтобы мне можно было писать
ответы, потому что телефон у меня там не работает.

 
02:37 Как контактер попадает на инопланетный корабль?
Владимир: Начнем сначала. Как все происходило?
Ирина: Я пришла на место контакта, как всегда (у меня это одно и то же место).

Меня забирала не тарелка Кирхитона. Я ничего не увидела, сейчас они маскируются
невидимым полем, которое мы не видим глазами. Просто выходит луч светло-зеленого
цвета. Он светит прямо передо мной, в него встаешь, тебя начинает притягивать. Я бы
не сказала, как на лифте поднимаешься, просто тебя тянет вверх. Кажется, что сейчас
волосы  поднимутся.  Поднимает  достаточно  быстро,  чтобы  не  было  видно,  что
человека поднимают. Со стороны выглядит, как человека лучом затягивает в пустое
место, которое не видно никому.

Когда я оказалась внутри,  первое, что я увидела,  это улыбка Бергастра и его
светящиеся глаза. У него они светятся.

https://youtu.be/GVAgEwVLS9s


Я говорю: «А где Кирхитон?» Он говорит: «Все здесь, не переживай. Передавай
привет  всем  участникам  проекта  «Кассиопея»,  всем  контактерам  на  Земле,  всем
светлым людям,  всем светлым личностям.  Я уверен,  что  у  нас  сейчас  будет  очень
важный полет. Спасибо за ваше желание изучить все цивилизации Галактики!»

Я посмотрела вокруг: стены были абсолютно белые и все светились, вдоль стен,
напротив друг  друга  стояли кресла.  Я насчитала шесть  с одной стороны и шесть  с
другой, 12 кресел. На одном сидел Раом Тийан. Потом Кирхитон вышел из какой-то
двери, когда я уже села.

Владимир: Это был корабль Кирхитона?
Ирина:  Нет.  Кирхитон  был  с  ними.  Я  спросила,  чей  это  корабль.  Бергастр

сказал: «Это мой личный корабль, на котором я летаю, выполняя различные задания».
Владимир:  Внесу ясность,  извини,  что перебиваю. Это был особый полет на

планету, которая не входит в Межзвездный Союз и против него настроена. Я лично
просил,  чтобы это был полет  на  корабле,  где  была  бы гарантирована  безопасность
Ирины. Я просил крейсер (там существует, естественно, не один военный флот), но в
итоге  это  оказался  корабль  Галактический  Службы  Безопасности,  личный  корабль
Бергастра,  который  является  руководителем  Галактической  Службы  Безопасности
Межзвездного  Союза  в  нашем  секторе  Галактики.  Очевидно,  безопасность  была
обеспечена. Необычный корабль, наверно, там все средства безопасности (я не знаю
какие, спросим у Ирины) присутствовали. Все, можно продолжать.

Ирина:  (Бергастр) Я знаю о просьбе Владимира и других администраторов о
военном  крейсере,  но  на  таких  кораблях  мы  можем  возить  контактеров  только  на
планеты, где ведутся реальные боевые действия. Планета Союза Шести, куда мы тебя
везем - это их столица, там сейчас нет никаких военных действий. Я лично буду тебя
сопровождать  с  Раом Тийаном и Кирхитоном.  Кирхитон -  твой куратор  именно  по
физическим контактам. Мы заранее договорились с правительством этой планеты, они
узнали о вопросах. С тобой будет встречаться один из них.

Оказывается, им нужно брать разрешение на контакт с инопланетянами.
Владимир: С иностранцами. Неизвестно еще, кто они такие.
Ирина: Это я узнала потом, когда стала их расспрашивать. Оказывается, там,

чтобы  это  разрешение  получить,  нужно  около  двух  земных  недель  ждать.  Их
проверяют. И не просто с инопланетянами, с землянами или с Межзвездным Союзом,
даже с инопланетянами, которые входят в Союз Шести.

Владимир: Серьезный строй, тоталитарный, скажем прямо. Мы узнаем дальше.
Рассказывай, как вы летели.

Ирина:  Раом Тийан  сказал:  «Я тоже  всем передаю приветы.  Действительно,
необычный полет. Я сам там никогда не был, я не покидал группу планет, за которую
отвечает Межзвездный Союз». А Кирхитон сказал, что был на одной из планет этой
группы Шести, но не на той, куда мы летели. Кирхитон тоже всем передавал привет.

Пока  мы разговаривали,  я  не  заметила,  как  прошло,  может  быть,  несколько
минут. Движения не было заметно. У них искусственная гравитация, невесомости нет,
поэтому  ничего  не  менялось,  мы  просто  сидели,  разговаривали.  В  один  момент
Кирхитон сказал, что нам пора выходить. Я еще удивилась, почему все трое сидят, и
никто  не  управляет  кораблем.  На  это  мне  ответили,  что  у  него  автоматическая
программа.

 
08:20 Корабль Бергастра. Скафандр для посещения иных планет.
Владимир: Корабль сигарообразной формы?
Ирина: Да, это я увидела, когда мы из него вышли. Сначала я увидела длинную

комнату, побольше, чем в тарелке, кабина там была маленькая. В комнате окно было



не круглое, а длинная щель.
Я говорю: «Что это за щель такая?» Она по всей длине корабля, может быть, на

высоте около трех метров. Они ответили: «Это просто окно, но мы в него не смотрим.
Оно  декоративное.  Мы  можем  в  экран  компьютера  посмотреть,  где  мы  летим».
«Почему никто из вас не управляет кораблем?» «Зачем нам управлять, это не такой
корабль, который требует коррекции. Вы просто сели, он по массе людей определил
(по изменившейся массе), что уже нужно начинать путь по заложенной программе. Все
автоматически заложено, вплоть до секунды, как он будет лететь». Им вмешиваться не
нужно.

Немного  забегая  вперед:  я  потом  говорила  с  представителем  той  планеты
Ордена Шести, о которой мы разговаривали, когда они отказались передавать через
Василия, чтобы он писал. Я разговаривала с представителем этой планеты, но не с тем,
который  тогда  выходил  на  контакт.  Тогда  был  ученый.  Он  был  немного  лоялен  к
землянам. Сегодня я говорила с их политиком, который отвечает за отдел контактов,
внешнюю  политику.  Это  их  министерство  инопланетных  дел,  четкая  военная
структура. Он говорит, как военный. Сейчас сами все увидите.

Владимир: Давайте постепенно будем двигаться.
Ирина: Сразу скажу, что его позиция, с моей точки зрения, все-таки намного

жестче. Представители Межзвездного Союза - Раом Тийан, Кирхитон и Бергастр - все
это  слышали,  но  практически  никак  не  комментировали  в  начале.  Они  давали
возможность мне задать вопросы, и ему ответить.

Перед тем, как выйти из корабля, мне сказали,  что нужно надеть,  во-первых,
скафандры. Их защитные костюмы так и называются. Они тоже белого цвета, как и на
Дараале. Только они немножко отличаются по форме. Если на Дараале напротив глаз
прямоугольное  окошко,  через  которое  смотреть,  то  на  Бурхаде  квадратная  штука,
достаточно твердая, и окно на все лицо, видно выражение лица.

Как  он  одевается?  Не  просто  с  потолка  спускается,  когда  ты  посередине
становишься.  Там  нужно  встать  в  специальную  кабинку,  и  он  тоже  спускается  с
потолка.  Оттуда  выходят  по  очереди.  Сначала  вошла  я,  а  потом  они  втроем.  Для
Кирхитона был заготовлен скафандр, другой, потому что у него немного другая форма
тела, другой рост.

Владимир: Это какой-то особый скафандр? У него больше защитных свойств,
чем у тех, которые раньше были?

Ирина: Кирхитон повыше их.
Владимир: Сам скафандр отличается по характеристикам от того, в котором вы

с Кирхитоном выходили в открытый Космос?
Ирина: Он отличается тем, что для меня был больше обзор, все видно. В нем

можно ходить.
Когда мы вышли, я  спросила:  «Зачем скафандр?» Там так же слышишь друг

друга. Они говорят: «Во-первых, в их атмосфере в три с половиной раза выше уровень
углекислого газа, чем на Земле. Кислород там есть, но все равно много углекислого
газа. Во-вторых, сейчас температура примерно около плюс 40 градусов».

 
13:01 Планета Шентрикусса.
Ирина: «В  данный момент  у  них  там  день,  это  их  умеренный  пояс,  между

экватором и полюсом».
Это город, где находится Совет планеты. Нам сказали, что наш корабль можно

будет посадить на площади. За счет того, что он маленький, умещается. Иначе бы нам
пришлось  на  космодром  лететь.  У  них  нет  транспорта,  который  использует
атмосферный двигатель, чтобы быстро долететь до столицы. Нужно было бы ехать на



их поезде,  который на магнитной подушке (у них там еще такие технологии).  Этот
поезд от космодрома до столицы шел бы около двух часов.

Владимир: Скажи точнее, где эта планета находится? Где, на каком расстоянии
от Земли?

Ирина:  Она  находится  в  созвездии  Ориона.  Потом  мне  этот  рептилоид
показывал  галактическую  карту.  Она  находится  в  созвездии  Дракона,  около  1600
световых лет от Земли.

Владимир: Стоп. Ориона или Дракона?
Ирина:  Ориона.  А в  созвездии  Дракона  у  них  есть  планета.  Я  записала  все

шесть планет (по его просьбе), как они называются и в каких созвездиях находятся.
Владимир: Это все наша Галактика?
Ирина: Это  все  наша Галактика.  В  Орионе  у  них  две  планеты,  в  созвездии

Дракона, в созвездии Центавра, в созвездии Орла, в созвездии Цефея.
Владимир:  Созвездие  Центавра.  Что  имеем  в  виду?  Другую  Галактику?

Центавра,  такая  есть?  Или  мы  имеем  в  виду  звездную  систему  Альфа  Центавра,
которая недалеко от нас?

Ирина: Они сказали «созвездие Центавра».
Владимир:  Я  пытаюсь понять.  Это два  объекта  с  похожими названиями,  но

совершенно разные.
Ирина:  Они  не  сказали альфа или  бета,  или  еще  какая-то.  Они  сказали

«созвездие Центавра». Я записала эти названия. Они сказали, что, если нужны будут
подробности, дадут, готовы прийти на конференцию.

 
15:30 Управление обществом на Шентрикуссе.
Ирина: Меня удивило, что, когда мы вышли, я увидела асфальт. Такой же, как

на Земле,  такого же цвета.  Стояли многоэтажные дома.  Желтые стены, в них было
много  квадратных  окошек.  Высотой,  наверное,  как  наши  20-этажки,  может,  чуть
повыше. Их достаточно много, плотная застройка. Длинная улица, в конце этой улицы
я увидела красную трубу. Широкая, к верху становилась уже. Из трубы дым не шел. Я
говорю: «Что это за завод у вас такой?» Ответил Бергастр или Раом Тийан, кто-то из
них - они стояли рядом. Сказали, что это не завод. Эта труба - одна из тех антенн,
которые  производят  те  самые  электромагнитные  волны,  которые  с  помощью
наночипов управляют их поведением.

Владимир: У них встроены наночипы в организмы, из этой трубы идет сигнал,
и уже через них они управляют поведением своих сограждан, да?

Ирина: Это не единственная труба, их много, мы ближайшую видели. Потом
мы стояли возле здания с желтыми стенами. Там были бочки оранжевого цвета. Штук
шесть  или  семь  кучкой  стояли.  Небольшого  размера,  примерно  метр  высотой.  Я
спросила: «Что это за бочки, что в них находится?» Они говорят: «Это не бочки, это
прибор,  который  сам  находится  под  землей,  под  грунтом.  Прибор  может
автоматически  распылять  химические  вещества,  которые вдыхают с  воздухом.  Они
вступают в реакцию с их чипами. Все это вместе позволяет электромагнитным волнам
влиять на поведение».

Владимир: Давайте проясним, что это как раз та самая технология, которую все
опасаются  на  Земле.  Внедренные  наночипы,  химтрейлы,  все  это  там  реализовано,
оттуда ноги и растут.

Как раз  оттуда  они и хотят внедрить  все эти страхи  среди землян для того,
чтобы мы с помощью принципов Науки образности притянули к себе вот это, и это
произошло и у нас. Если мы этого коллективно боимся, то будет возможно все это у
нас каким-то способом в будущем и внедрить. Хотя сейчас этого нет.



Ирина:  Бергастр  сказал,  что  распыление  этих  химических  веществ  без
наночипов и без электромагнитных воздействий, без этих двух компонентов, ничего не
даст. Это все должно быть в комплексе. Я спросила: «Как это работает?» Они говорят:
«Мы сейчас  надели  скафандры,  хотя  мы  можем  выдерживать  большее  содержание
углекислого газа, чем вы (наш организм более адаптирован). Но есть взвеси в воздухе
из очень маленьких пылинок, состоящих из оксида свинца, и он для нас вреден. Ты их
не видишь, но они в воздухе есть, настолько мелкие, что невидимы. Когда гуманоиды
вдыхают этот оксид свинца, он проникает в их дыхательную систему, расходится по их
сосудам. Им с рождения вводят наночипы, которые состоят из сплава, в котором есть
элемент ниобий». Есть такой?

Владимир: Конечно, есть, да.
Ирина: Этот  ниобий  образует  в  их  сосудах  молекулярную  сеть,  которая

охватывает все сосуды.
Владимир: Понятно.  Технология  продвинутая.  Если  этого  бояться,  можно

добиться того, что это за счет страха появится и на Земле.
Ирина: Бергастр  сказал,  что  эта  технология,  разработка  известна  в

Межзвездном  Союзе.  В  Межзвездном  Союзе  такие  наночипы  не  применяются,  там
другой принцип. Эти ниобиевые чипы вступают в реакцию с оксидом свинца, который
вдыхается. С веществом, одним из белков, который находится в тканях, это все вместе
создает такое поле или вещество в мозгу, на которое могут влиять эти сигналы. А как
они  влияют?  Они  создают  такое  сознание,  что  они  только  в  одном  направлении
думают.

Владимир: Я быстро нашел «ниобий». Читаю из Википедии: ниобий - элемент
пятой группы,  по устаревшей классификации - побочной подгруппы 5 группы,  5-го
периода периодической системы химических элементов Менделеева, атомный № 41 и
т.д.  Простое  вещество  ниобий  -  блестящий  металл  серебристо-серого  цвета  с
кубической  объемно-центрированной  кристаллической  решеткой  и  т.д.  Устаревшее
название – колумбий. Дальше, при желании почитаете детали, найдете легко.

Понятно.  Там  эта  система  по  полной  программе  существует,  апробирована.
Воздействие  на  всех  своих  сограждан  через  наночипы  и  распыляемые  вещества,
которые у нас бы назвали химтрейлами.

Ирина: Плюс электромагнитные волны определенных частот. Мне сказали, что
внизу этих башен сидит группа специалистов, которые печатают определенные мысли,
слова.  Они  каким-то  образом  превращаются  в  электромагнитные  импульсы  и
передаются всем.

Владимир: И управляют сознанием всех жителей.
Ирина: Я не совсем поняла, как это возможно. Они сказали, что при сочетании

этих веществ и тех белков, которые в тканях находятся, это возможно.
Владимир: Интересует: сколько населения на планете?
Ирина: Я этого не спрашивала. Я спрашивала по вопросам, этого вопроса не

было. Когда я стала с ним разговаривать, он спросил, сколько у нас времени. Сказали,
может быть, около часа,  чуть больше, правда, прошло. Я сегодня побывала на двух
планетах.

Владимир: Сейчас расскажешь. Давай начнем.
 
23:00 Внешний вид жителей Шентрикуссы.
Владимир: А как они выглядят? Внешний вид того, с кем ты общалась.
Ирина: Внешне очень похож на тот образ, который мне прислали. Астральный

образ  я его называю. Тот образ,  который они мне передали по аппарату,  когда  мы
беседовали с ними в присутствии Василия.



Это такие крокодильчики. У них вытянута передняя часть лица, глаза круглые, с
круглыми, светло-желтыми зрачками. Зеленый цвет кожи, не такой светло-зеленый, а
темный.  У них есть  гребень.  Хвост  у  них не  как на  Селбете.  Я бы его  не  назвала
хвостом. Гребень заканчивается немного ниже спины. Нет ярко выраженного хвоста,
прикрыто сзади. У нас есть копчик, а у них там гребень заканчивается.

Владимир: А как же пасть? Зубы?
Ирина: Как у ящерицы.
Владимир:  Как у ящерицы, не так,  как у крокодилов. Хорошо. И вы с ними

через прибор общались?
Ирина:  Мы  зашли  в  здание,  поднялись  на  лифте.  Точно  так  же  на  кнопку

нажимаешь, вызываешь лифт. Эти технологии похожи на наши. Поднялись, зашли, там
был  один  из  них.  На  стене  висело  что-то  типа  нашего  телевизора,  он  потом  его
включил, показывал мне некоторые картины. Я села на стул, как у нас. Был плоский
стол. Бурхадцы и Кирхитон не сели, они стояли рядом, мне-то нужно было писать. Я
не снимала скафандр.

Когда зашли, я сказала: «Приветствую вас». Бергастр регулировал переводчик,
чтобы настроить перевод их языка на русский.  Это тоже требовало времени,  чтобы
совместить эти два языка. Сказал, что они не похожи, многие понятия разные. Перевод
будет приближенный, неточный, потому что аналогов слов нет.

Владимир:  Понятно,  аналоги  искусственно  подбирал  переводчик.  Они
представлялись, свои имена называли?

Ирина: Тот, который со мной беседовал, в конце сказал имя, оно тут есть. Это
уже другой, не тот, который со мной беседовал.

Когда  положили коробочку,  я  поприветствовала,  и  на  их язык это  перевели.
Кстати,  голос  в  переводчике  был  очень  приятный.  Женский.  Какая-то
представительница Бурхада записала.

Владимир: Прекрасная бурхадская леди, на русском языке.
Ирина: Потом эта коробочка начала мне переводить, такие вещи...
Владимир:  Я  хочу  предупредить  вас,  дорогие  друзья.  Из  песни  слов  не

выкинешь. Нет явно нецензурной лексики, может быть, этого, к счастью, не было в
переводчике, а то бы он там нашел. Просто жесткие, грубые слова на русском языке,
но они все-таки в цензурном поле, но уже, как есть, понимаете? Но это именно то, что
было  максимально  близко  к  тому,  как  выражались  представители  этой  планеты.
Постарались как можно ближе передать их мысль. А какое название этой планеты, все-
таки на их языке?

Ирина: Я написала. Шентрикусса, та, на которой мы беседовали.
Владимир:  Шентрикусса,  понятно.  Хорошо,  теперь  можно  передавать

содержание вашего общения.
Ирина: Он не то, что хрипел, у него язык немножко похож на Селбет, много

рычащих и хрипящих звуков. У него достаточно низкий голос, из горла идет. Длинная,
вытянутая область, где находятся его губы, немножко приоткрыта, и оттуда идет звук,
как бы из  горла.  Это переводили на русский язык.  Когда я спрашивала,  коробочка
издавала цепь таких же звуков, он слушал и потом отвечал.

Мы настроились на беседу, Бергастр сказал, что переводчик включен, и можем
начинать. Первое, что я сделала, это поприветствовала жителей этой планеты, а также
всего Союза Шести: «Мы вас приветствуем, посылаем вам Свет своей Любви. Я сюда
прилетела, чтобы вас выслушать и донести до людей ваше мнение, вашу позицию. Нам
тоже очень важно то, что вы думаете, потому что вы являетесь таким же разумными
сущностями,  как  и  мы,  любимыми  детьми  Бога».  Он  прослушал  и  сказал:  «Я
благодарю вас. Я готов отвечать на вопросы».



Наш диалог начинался более или менее нейтрально. Но потом произошло…
Владимир: Рассказывай уже, как есть.
Ирина:  Я говорю: «У меня есть вопросы от Владимира Гольдштейна, привет

вам от него тоже».
Когда  мы  разговаривали,  иногда  заходили,  может  быть,  два  или  три  раза.

Зайдут, выйдут. Зеленая чешуя на лице, а все тело скрыто черным комбинезоном. Я
смотрела:  зайдет,  выйдет.  Потом  другой.  Так  они  заходили  и  выходили.  Может,
посмотреть, я не знаю. Двери там открываются, как наш лифт.

Владимир:  Ты сказала, что для того, чтобы общаться с вами, каждый из них
должен  был  пройти  проверку  в  течение  двух  недель,  чтобы  общаться  с  любыми
иностранцами, там такие правила.

Ирина: Когда я задавала вопросы, это он сказал. Это есть в записи. Первое, что
он у меня попросил: «Я отвечу, только прошу сначала записать список планет нашего
Союза,  как  они  называются».  Как  я  поняла,  это  не  на  языке  Дараала,  а  на  языке
Шентрикуссы. Он немножко общий, везде применяется. По крайней мере, как перевела
коробочка то, что он говорил. Например, «Шентрикусса» звучало, что-то похожее на
их языке, это было, может быть, без гласных. «Шнтркс», что-то такое примерно.

«И напишешь созвездия,  в  которых эти  планеты находятся,  если  смотреть  с
земного неба, если ориентироваться с Земли». Они изучили нашу карту Галактики, и
знают, как мы какие созвездия называем, а у них другие понимания. Но у них есть
автоматическая программа, которая переводит их звездные координаты, где находится
та или иная звезда, наши созвездия.

Владимир: Понятно.
 
32:00 Планеты Союза Шести.
Ирина: Я сейчас прочитаю список планет из Союза Шести, которые они мне

сказали.
1.  Шентрикусса  или  Шантриукусса,  примерно,  между  «и»  и  «у»  звук.  Это

созвездие Орион, где мы были.
2. Планета Арзинак в созвездии Орион. Из беседы нам было понятно, что там

живут белые драконы. Белые существа, тоже с гребнями, летающие, которые раньше
состояли в Межзвездном Союзе, и которых исключили. Это созвездие Орел.

3. Планета Гапхум, созвездие Дракона.
4. Альшит, созвездие Геркулеса.
5. Нутрилан, созвездие Цефея.
6. Гетрем, созвездие Центавра.
7. Лернези, созвездие Ориона, куда мы летали. Эта седьмая планета не входит в

Союз  Шести,  она  подчиненная,  типа  колонии  Шентрикуссы,  где  у  них  находятся
биороботы.  Мы  потом  летали  туда.  Я  видела  целое  поле  помещений  с  абсолютно
стеклянными стенами, прозрачными. Потом расскажу.

Владимир:  Прямо  «Планета  Шелезяка,  населена  роботами»,  такой  был
мультфильм советский.

Ирина:  Лернези  не  просто  населена.  Роботы  делают  эксперименты,  чтобы
сознание (они называют не Дух, а сознание) разумного существа навсегда переселить в
тело робота, и этим достичь бессмертия.

Владимир: Вот оно что, идея понятна.
Ирина: Это  первое.  Второе  назначение  этой  планеты:  там  есть  мутанты,  у

которых  мозги  не  воспринимают  сигналы  нормально.  Они  все  равно  могут  пойти
против  правительства  или  какое-то  преступление  совершить.  Они  это  объясняют
мутацией.  Этих мутантов  выявляют и отправляют на  Лернези,  где  над ним делают



эксперименты, как воздействовать химически таким образом, чтобы обойти мутацию и
изменить сознание. Это потом мне сказали.

Владимир: Весело.
Ирина: И третье. Когда мы были в помещении, стояли на площадке, с которой

было видно поле сверху, там какие-то существа, похожие на людей. Я подумала: «Они
там  землян,  что  ли  держат?»  Мне  сказали:  «Это  не  земляне,  а  биороботы.  Просто
похожи  на  вас  формами.  Мы  сейчас  проводим  эксперименты,  чтобы  они  были
совершенными  и  невозможно  было  отличить  от  ваших.  Их  форму  можно  делать
любую, даже похожую на ваших правителей».

Владимир: Так, понятно. И что, это уже реализовано?
Ирина: Нет, он сказал, что это пока только эксперименты. Таких совершенных

технологий,  при  которых  не  смогут  отличить,  еще  нет.  Он  ясно  сказал,  что  их
технологии  и  вооружение  отстают  от  Межзвездного  Союза  и  Галактической
Федерации Света.

Владимир: К счастью, отстают, нужно добавить. Так, ясно. Дальше.
Ирина: Когда я записала эти планеты, мы перешли к вопросам и ответам. Он

говорит:  «Я  готов  отвечать  на  любые  вопросы,  но  в  пределах  своей  компетенции,
чтобы  не  выдавать  военных  секретов».  Тут  секретов  особых  нет,  вопросы  очень
простые.

 
36:33 Идеология на планете Шентрикусса.
Ирина: Я прочитала первый вопрос: «Почему вы уверены, что ваша идеология -

лучшая для человечества? Приведите доказательства этого». Когда коробочка начала
говорить, она говорила с довольно длинными паузами между словами, даже успеваешь
записывать, не надо сокращения делать. Итак, почему вы уверены, что ваша идеология
лучшая для человечества?

Ответ. Потому что наша идеология позволяет эффективно управлять народами в
интересах  не  отдельных  группировок,  которые  захватят  внимание  людей  своей
риторикой,  а  в  интересах  всего  общества,  в  котором  должны  править  властные
структуры.  Только  всеобщим  управлением  власть  может  быть  по-настоящему
эффективной.  Убедительные  доказательства  у  вас  у  всех  перед  глазами.  Разумные
требования  и  законы  вашей  власти  игнорируются,  что  ведет  к  хаосу,  падению
экономики и ухудшению качества жизни и властных структур, и отдельных граждан.

Владимир:  Понятно,  тотальный порядок,  если мне комментировать,  который
обусловлен химическим воздействием на население. Никто не нарушает законы, а кто
нарушает  -  мутанты,  их  на  особую,  отдельную  планету  переселяют,  над  ними
эксперименты ставят.

Ирина:  Причем они не скрывают,  что химически воздействуют,  об этом там
знает население.

Владимир:  Понятно,  что  же  им  делать  еще?  Знаешь,  не  знаешь,  а  если  не
согласен - на планету мутантов, к роботам, там эксперименты. А какой выход?

 
38:38 Общественное устройство на планете Шентрикусса.
Ирина:  Второй вопрос: «Расскажите подробно о политическом и социальном

устройстве на вашей планете. Есть ли у вас демократия, свобода слова и цензура?»
Ответ. Естественно, у нас нет демократии, как и у вас, и в Межзвездном Союзе.

Демократия  — это великая иллюзия,  когда  обществом правят  идеи самого ловкого
демагога, даже если он искусный обманщик.

Свобода слова не допускается нигде,  ибо она приведет к раздорам и войнам.
Конечно, у нас есть цензура. Она - великое благо, ограждающее умы колеблющихся



людей (это так перевели, скорее, гуманоиды) от деструктивного воздействия тех, кто
зовет к свободе ради собственной власти. У нас аналог военного коммунизма. Нами
правит партия (так слово перевели, как партия).

Владимир: Какая-то группировка, подкованная идеологическими платформами.
Ирина: Чтобы  в  нее  вступить,  надо  с  детства  быть  лояльным  к  власти  и

заработать  специальные  баллы  обучением  и  трудом.  Партия  иерархична.  Наверху
находятся  самые  умные  и  опытные  из  ее  членов,  за  которых  отдадут  свой  голос
остальные партийцы (не все гуманоиды, а именно партийцы). Остальные не выбирают.

Владимир: Раз правит партия, полностью власть в ее руках, и все происходит
внутри самой партии. А для того, чтобы попасть туда, мы узнали, что нужно.

Ирина:  Социальное  устройство:  бесплатное  жилье,  коммунальные  услуги,
образование и медицина. Денег в обороте нет. Есть только электронные платежи через
чипы.  Все  обязаны  работать.  Частной  собственности  нет  вообще,  кроме  личной
одежды, утвари и предметов индивидуального пользования. Никаких частных домов,
машин нет. В общем пользовании есть, а частных нет.

Владимир:  Военный  коммунизм,  это  и  есть  его  характеристики.  Коробочка
правильно перевела.

Ирина:  Предпринимательства  нет.  Следовательно,  инфляция и  кредиты тоже
отсутствуют. У них все на одном уровне.

 
41:55 Счастье и инакомыслие на Шентрикуссе.
Ирина: Третий  вопрос:  «Как  вы делаете  своих жителей  счастливыми,  и  что

происходит с инакомыслящими?»
Ответ. Мы создаем все условия для счастья тем, что охраняем покой каждого

члена общества. Все защищены от несправедливости и произвола местных властей (у
них еще есть контроль над местными властями в городах). Отдельные мутанты имеют
мозг, устойчивый к химическим воздействиям наших препаратов. Они сидят тихо, но
иногда  поднимают  голову  за  отмену  смертной  казни,  например,  или  за  отмену
контроля  за  рождаемостью.  Но  на  таких  доносят  сами  жители,  и  стражи  порядка
изолируют  их  в  специальной  лаборатории,  где  ищут  способ  обойти  их  мутацию  и
изменить сознание для их же блага.

Владимир: Смертной казни не подвергают этих мутантов?
Ирина: Смертная казнь у них за другое, не за то, что они что-то говорят. За это

они ищут способ обойти мутации.
 
43:41 Преступление и наказание на Шентрикуссе.
Ирина: Четвертый  вопрос:  «Что  вы  считаете  проблемами?  Есть  ли  у  вас

тюрьмы, и кто там?»
Ответ.  Если  мутант  совершил  серьезное  преступление:  убийство  разумного

существа, кража государственного имущества, оскорбление представителя власти или
призыв к неповиновению власти, то, если этот мутант здоровый гуманоид,  который
может  работать  на  государство,  его  помещают  в  трудовую  колонию.  Если  же  он
отказывается  или  не  способен  работать  в  достаточном  количестве,  то  к  нему
применяют смертную казнь путем химической эвтаназии.

Владимир:  Давайте  назовем  своими  именами:  его  умертвляют,  усыпляют  с
помощью яда.

Ирина: Если он украл, что-то сделал и может работать, то его на какой-то срок
отправляют работать. Мне дали понять, что разные сроки, но не маленькие. Если он не
может работать или отказывается, то становится лишним, и его убивают.

Владимир: Это называется борьба с инакомыслием разными способами, вплоть



до смертной казни.
 
45:26 Возможность контакта с жителями Шентрикуссы.
Ирина: Пятый вопрос: «Дайте поговорить с двумя-тремя жителями, которые не

знают о нас и о нашей беседе».
Ответ.  В  этом нет  необходимости.  Ведь  контакт  с  другими  расами  Космоса

возможен только по специальной санкции партии, которая рассматривает эту заявку
около двух ваших недель (он сам получил эту санкцию).

Владимир: Он же член партии, понятно.
Ирина: Даже члены партии ее получают, как все. Он получил.
Владимир:  Перед  следующим  вопросом,  я  короткий  комментарий  дам.  Это

хорошая такая в кавычках система. Ничего невозможно узнать о том, что думают на
самом  деле  даже  чипированные  жители,  которые  подвержены  влиянию  химикатов.
Невозможно  ничего  ни  от  кого  из  них  узнать,  не  допускают  общения  с
инопланетянами,  в  данном случае  мы тоже инопланетяне.  Допускают проверенных,
тех,  кто  уже  точно  ничего  плохого  не  скажет.  Это очень  важный показатель  всего
этого, так сказать, социального прогресса.
 

46:55 Планы «Союза Шести», касающиеся Земли.
Ирина: Шестой вопрос: «Как вы планируете продвигать свои идеи для землян?

Есть ли у вас контактеры на Земле?»
Ответ. У нас есть астральные, как вы их называете, контактеры на Земле. Мы с

ними общаемся с помощью приборов и чипов Селбета и его колоний, которые ставят
контактерам  их  партнеры  с  Ташига  и  его  колоний.  Мы  планируем  постепенно
подсказывать  путь  к  технологиям  наночипов  вашим  властям.  После  их  введения
массам людей мы активируем управляющее чипами поле, чтобы эти чипы посылали
землянам мысленные импульсы о том, что к Межзвездному Союзу и Галактической
Федерации Света не надо присоединяться,  потому что мы – единственные, кто даст
вам стабильность и покой.

Владимир:  Понятно.  В  этом  месте  хочу  еще  раз  обратиться  ко  всем  моим
соотечественникам  с  планеты  Земля,  которые  изо  всех  сил  пугают  себя  и  всех
окружающих и  поддерживают идею  о  том,  что  на  головы нам льют  химтрейлы,  в
вакцинах находятся наночипы. Чтобы вы теперь поняли, для чего это внедряется. Вы
же эти идеи поддерживаете,  и полем этого коллективного страха действительно эту
ситуацию можете притянуть. Чтобы действительно появились химтрейлы с помощью
цивилизаций  Драко  или  еще  как-то  (во  Вселенной  инструментов  много)  по  закону
подобия, чтобы произошло то, чего вы боитесь, чтобы вы попали в такую ситуацию и
были  гражданами  такой  же  цивилизации  на  Земле.  Вы  сейчас  услышали,  что
происходит на этой планете.

На их мельницу вы льете воду тем, что пропагандируете среди себя и остальных
коллективные страхи. Вы как бы боитесь, как бы отрицаете, а на самом деле делаете
все,  осознанно или неосознанно,  чтобы такая  ситуация произошла,  и действительно
вами управляли с помощью химтрейлов и наночипов. Сейчас этого нет, но вы делаете
все, чтобы это было, якобы борясь с этим, так выполняете полностью пожелания тех,
кто сейчас вещает из того места, где была Ирина. Продолжаем.

Ирина:  Мы  подскажем  вашим  спецслужбам,  как  сделать  такие  наночипы,
экранировать  излучение,  для  которых  будет  опасно  для  вашего  здоровья.  Тогда
Межзвездный Союз не пойдет на дезактивацию.

Владимир:  Идея  понятна.  Если  их  деактивировать,  это  может  привести  к
плохим последствиям для здоровья или даже к  убийству.  Межзвездный Союз этим



будет обезоружен, и можно будет управлять через внедренные чипы нашим сознанием
примерно так, как происходит сейчас на этой тоталитарной планете. Все понятно.

Ирина:  А  на  войну  с  нами,  чтобы  перехватить  управление  наночипами,
Межзвездный Союз не пойдет тем более. Потому что его понятие о ценности любой
жизни разумного существа и о силе Любви являются слабым звеном, не позволяющим
проявить политическую и военную волю в случаях, когда нет прямого вторжения, как
с Селбетом.

Владимир:  Понятно.  С Селбетом,  имеется  в виду прямое вторжение.  Можно
было это использовать, а тут, значит, они не смогут.

Ирина: Мы этого делать не будем, потому что армия Межзвездного Союза и
Галактической Федерации Света гораздо мощнее нашей.

Владимир:  Опять-таки,  к  счастью,  но  они  другие  способы  придумали,  без
военного вмешательства.

Ирина:  Мы  будем  действовать  умом,  не  обремененным  слепой  верой  в
воздаяние  после  смерти,  и  добьемся  своих  целей  в  этом мире,  а  не  в  призрачном
воображении, которое вы называете Духовным миром.

Владимир:  Да, с их точки зрения, все это призрачное воображение. Для них
этого не существует. У них другая идеология.

Ирина: Вы готовы терпеть любых ублюдков.
Владимир: Так перевел переводчик (то, о чем я вас предупреждал). Подобрали

слово максимально близкое.
Ирина: Лишь бы ваш Бог поместил вас в рай. Мы готовы творить рай своими

руками.  Если  Бог  этим  недоволен,  пусть  сам  уничтожает  войны  и  социальную
несправедливость. Мы выполняем Его работу, пусть скажет нам спасибо.

Владимир:  Ясно,  хорошо.  Больше  комментировать  нечего,  сами  зрители,
слушатели для себя сделают те выводы, которые они пожелают.

 
52:23 Отношения Шентрикуссы и Селбета.
Ирина:  Седьмой  вопрос:  «Каковы  ваши  отношения  с  Селбетом  и  его

колониями?»
Ответ. У нас стабильные отношения с Селбетом и его колониями. Мы торгуем

друг с другом и вместе исследуем Космос.
Владимир: Ясно. Мы не знаем, все ли говорят нам в ответ. Хорошо.
 
52:53 Разногласия «Союза Шести» и Межзвездного Союза.
Ирина: Восьмой вопрос: «С чем именно вы не согласны в Межзвездном Союзе,

почему не вступаете туда?»
Ответ.  Мы  не  согласны,  что  мир  разделен  у  Межзвездного  Союза  на

материальный и Духовный.  Этим разделением вводят в заблуждение тех,  кто готов
бороться  за  счастье  в  материальном  мире.  Любовь  ко  злу  и  анархии  пагубна.  Ее
носителей нужно уничтожать, чтобы они не разрушали общество и не подавали ему
дурной пример. Есть много других причин несогласия. Но в идеологии основная эта.

Владимир:  Бороться со злом, если перевести, нужно с помощью другого зла,
которое сильнее первого. Это такая идеология.

 
54:59 Вооружение на Шентрикуссе.
Ирина:  Девятый вопрос:  «Расскажите,  если  можно,  о  самом мощном вашем

оружии».
Ответ. Наше вооружение - лазерные волны и деструкторы атомарных решеток.

В действии они страшны для вас. Но с оружием Межзвездного Союза и Галактической



Федерации Света это и близко нельзя сравнить.
Владимир:  Дай Бог,  чтобы это было так.  Тут можно тоже блефовать,  мы не

знаем, но будем надеяться.
Ирина:  Сказали,  что  у  Межзвездного  Союза  мощнее  двигатели.  На

Шентрикуссе нет даже гравитационных двигателей, они по-другому летают.
 
54:50 «Союз Шести» о военном противостоянии с Межзвездным Союзом.
Ирина: Десятый вопрос: «Если бы у вас была достаточная военная сила, начали

бы вы войну с Межзвездным Союзом за свои идеалы?»
Ответ. Да, мы могли бы применить военную силу против Межзвездного Союза в

данном  случае,  чтобы  освободить  ваше  общество  от  их  идей  всеобщей  Любви  и
безразличия к любой грязи. Эти идеи они внедрили в ваше общество через религии,
внушив попутно вредную установку о ценности свободы воли. Свобода воли, которая
проявляется бесконтрольно, разрушительна для цивилизации.

В самом Межзвездном Союзе есть  строгие  законы,  значит,  никакой свободы
воли там нет  и  в  помине.  Межзвездный Союз надеется,  что  вы сами поймете,  как
управлять  этой свободой воли.  Им безразлично,  сколько из вас при этом погибнет.
Задумайтесь, так ли они любят вас на самом деле, как говорят.

Владимир: Очень интересный ответ для меня. С одной стороны говорится, что
Межзвездному Союзу безразлично, сколько погибнет. Но когда это все транслируется,
совершенно понятно, что если идеологию свою могли бы внедрить, просто пошли бы,
как прямо заявили, войной против Межзвездного Союза, если бы хватило силенок, то
уничтожили  бы в  разы  больше  населения.  Были  бы готовы на  жертвы ради  своих
идеалов, чем у нас спонтанно происходят как бы при попустительстве Межзвездного
Союза. Я даже не сомневаюсь, они бы «косили» для того, чтобы порядок навести и
убрать у нас свободу воли. И всех, кто с этим не был бы согласен, ждала бы очень
печальная участь.

Это  мой  взгляд,  я  от  себя  комментирую,  а  вы,  дорогие  наши  зрители,
составляйте свое мнение, решайте сами, прав я или нет, услышав всю эту идеологию.
Желание воевать,  навязать свое видение,  чтобы не было свободы воли,  которая так
плоха у Межзвездного Союза.

 
57:12 Отличительные места планеты Шентрикусса.
Ирина: Дальше был вопрос: «Какие у вас самые красивые и неприятные места

на планете?»
Он включил экран и показал, что одно из самых красивых мест — это высокие

коричневые горы, похожие на наши, снежные вершины, там нет растительности. Он
сказал: «Небо, солнце и горы». Там есть гористая местность.

Неприятное место - показали заснеженную равнину, где метель. Это их полюс.
Он сказал, что там температура может быть минус 30, для них это очень холодно. Они
привыкли к более  теплой температуре,  поэтому для них это  неприятное  место,  где
мало кто бывает. Снег, пурга, ничего не видно. Степь. Это неприятное для них место
на планете, они там не хотят быть.

Он нажимал на кнопки на столе, и картины менялись на экране.
 
58:11 Пища на Шентрикуссе.
Ирина: Я попросила попробовать их самую любимую пищу. Он сказал, что не

против дать, но после того, как он ее при мне приготовил, я отказалась.
Владимир: Пришлось бы снимать скафандр тогда?
Ирина:  Да,  пришлось  бы снимать  скафандр,  но,  когда  я  увидела,  что  у  них



любимое, я не захотела это пробовать.
Владимир: И что же это?
Ирина:  Вначале  он  принес  конусообразный  стакан,  с  широким  горлышком.

Стакан-ваза, прозрачный, как из нашего стекла.  Достал два пакетика. Один с мелко
порезанными зелеными листьями их растения, насыпал. Потом подошел к стене. Там
торчала трубка, это оказалось их краном. Я сначала подумала, что он молоко наливает:
такая белая, густая жидкость, как наша сметана. Но оказалось, что это не молоко, а
взвесь карбоната кальция, который необходим им для их панциря. Добавил еще один
пакетик  с  порошком  оранжевого  цвета  (краситель  и  какой-то  вкус  придает),  это
поставил на стол, сказал: «Я сейчас приду». Вышел в другую комнату и принес в руках
зеленую ящерицу с хвостом (у него четыре пальца на руках, длинные, на концах когти
небольшие и загнутые, как у кошек), с длинной шеей. Он держал над стаканом одной
рукой, а второй аккуратно открутил ей голову. Из ее шеи струйкой брызнула розовая
кровь, выдавил и сказал: «Можешь попробовать».

Я спросила: «Зачем ты это туда добавил?» «Те вещества, которые содержатся у
нее  в  крови,  действуют  на  наш мозг.  Выделяется  гормон  удовольствия,  радости  и
смысла жизни».

Владимир:  Как  эндорфины  у  нас,  понятно.  Ящерицу  выдавил,  и  уже  сразу
счастье.

Ирина:  Если тебе кураторы разрешат,  мы можем устроить атмосферу,  чтобы
снизить  количество  углекислого  газа  на  то  время,  пока  ты  будешь  пить,  раз  тебя
попросили на Земле. Насколько мы изучили земные организмы, никакого вреда это не
принесет. Бергастр на меня посмотрел, я говорю: «Нет, я не хочу».

Владимир: Решила не выполнять просьбу администратора и правильно сделала
в этой ситуации.

Ирина: Еще карбонат кальция, это же мел. Еще и мел пить с кровью, это что
такое вообще?

Владимир: Мел с кровью ящерицы — это уже серьезный коктейль. Ладно бы
еще один мел.

Ирина: Взвесь, и туда еще какой-то оранжевый краситель добавили.
Владимир: Понятно. Значит, кровь ящерицы не выпила. Это были все вопросы

или еще?
Ирина: Это все, что мы записали.          
 
1:01:41 Двигатели Шентрикуссы и Межзвездного Союза.
Ирина: Дальше он сказал, что мы вместе можем посетить еще планету, не на их

корабле, а на нашем. Когда меня повезли на Землю, он на своей планете остался. Мне
Бергастр сказал, что они потом за ним вернутся и отвезут на его планету. Потому что
до планеты биороботов около 700 световых лет расстояние. На корабле с технологиями
Шентрикуссы, так как у них нет гравитационного двигателя, эти 700 световых лет они
летят около 45 наших дней.

Владимир: Какие же у них там двигатели? Как планетарный у Межзвездного
Союза?

Ирина: Нет, что-то типа фотонного, но не фотонные лучи, а какие-то фотонные
волны испускает и отталкивается ими от какого-то вакуума, я не поняла.

Владимир:  В  общем,  другая  технология.  Нет  ни  гравитационного,  ни
планетарного двигателя. Понятно.

Ирина: Их двигатель в земные сутки вряд ли больше 10-15 световых лет делает.
Владимир: Для нас, понятно, это было бы за счастье, но не для Межзвездного

Союза. Итак, вы полетели на планету роботов, где и мутанты находились?



Ирина:  Он,  кстати,  когда  через  несколько  минут  мы  оказались  на  планете
роботов, тоже был удивлен, что так быстро добрались. Я видела по его выражению
глаз,  чувствовала  его  энергетику,  он оглядывался.  Видно было,  что  он не  летал  на
кораблях Межзвездного Союза, а просто о них слышал.

Владимир: Почти мгновенно переместились. Понятно. Теперь про планету.
 
01:03:38 Планета Лернези созвездия Орион. Роботы Шентрикуссы.
Ирина:  Когда  переместились,  мы оказались  на  площадке,  как  гора.  От этой

горы отходил деревянный мостик.  Мы прошли по этому мостику.  Он заканчивался
площадкой, с которой можно было на поле смотреть, как с пятого этажа. Было темно
там, куда мы прилетели во второй раз, просто огоньки светились. Он что-то сказал, и
вверху зажглись прожекторы. Все стало видно.

Владимир: Как в концлагере, осветили все, да?
Ирина:  Я  увидела  на  этом  поле  (оно  гладкое,  без  травы,  пустое),  сколько

хватает глаз, уходят за горизонт небольшие вагончики, где живут люди, только они со
стеклянными, прозрачными стенами, как мне сказали, для наблюдения.

Там были похожие на этого рептилоида другие ящерицы с черным цветом кожи.
Их было несколько типов. Я увидела в нескольких этих ящиках существ, похожих на
людей.  Я  спросила:  «Там  люди,  смотри,  Бергастр?  Может,  там  вообще  землян
держат?» Он посмотрел и сказал, что по энергетике их прибор показывает (прибор в
корабле Бергастра),  что это тоже не люди, а биороботы. Разумные живые существа,
которые там присутствуют, это раса рептилоидов. Я спросила: «Тогда что это такое?»
И мне  отвечает  этот  представитель,  который  с  нами  прилетел.  Он представился,  я
записала его имя.

Владимир: Это тот же самый, который разговаривал с самого начала?
Ирина: Тот, который разговаривал со мной с самого начала, но не тот, который

передавал информацию.
Я  спросила:  «Где  РойРихман,  который  разговаривал  с  нами?»  Он  ответил:

«РойРихман — это один из ученых, а я именно политик». Он назвался МихШрорун,
глава Совета планеты Шентрикусса в отделе по внешней политике.

Владимир: Понятно, должность понятна. Так это были биороботы все-таки, не
люди?

Ирина:  Он  сказал,  что  это  биороботы.  Я  спросила:  «Что  это  вообще  за
планета?» Он рассказал. Здесь огромная площадка для экспериментов. Во-первых, над
мутантами,  над  теми,  кто  не  подчиняется  правительству.  На  них  не  действуют
химические и электромагнитные сигналы, которые испускает башня, чипы из ниобия.
Все  они  все  равно  пропускают  мысли  самого  этого  разумного  существа,  которые
противоречат их установкам. Помещают его сюда, даже если он не совершил никакого
преступления, а только представляет потенциальную опасность для них.

Владимир: Инакомыслящий.
Ирина: Вроде бы он может сделать все, что угодно. Они начинают исследовать,

откуда  у  него  такая  мутация,  почему не  действуют  эти вещества.  И они начинают
пробовать на нем, испытывать различные сочетания веществ, полей, чтобы изменить.

Владимир: Диссидент.
Ирина: Он же может притвориться и сказать: «Да, я вам покоряюсь», - а сам-то

по-другому думает. Оказывается, нет, это не так просто. Они какие-то тесты проводят.
Это первое направление.

Второе направление. Мы изготовляем биороботов, которые будут имитировать
нервную систему нашего вида, чтобы сознание через компьютер каким-то образом в
виде электромагнитных волн переместилось в это тело, чтобы оно стало бессмертным,



вечным. Они там в Духовный мир не верят. Я читала, как они ко всему относятся.
Я еще спросила:  «Вы же не  верите  в  астральные путешествия,  как  тогда  вы

хотите выйти из тела и войти в биоробота?» Когда мы были на планете, беседовали
(коробочка была с нами и переводила). Он ответил, что это не выход из тела, как вы
представляете  Астрал.  Это  с  помощью  специальной  технологии,  компьютерной
программой сознание считывается с мозга, отправляется в компьютер, а потом в этого
биоробота.

Владимир:  Они  считают,  что  через  компьютер  можно  перенести  свою
личность, свое сознание. Это уже технологии из фантастики.

Ирина: Они сказали, что это пока только эксперименты.
Владимир: Они считают, что с помощью компьютера можно записать каким-то

образом на электронные носители, потом перенести уже в тело биоробота. Это будет
вместо  воплощения  разумного  Духа,  которое  происходит  известным  нам  путем.  А
можно это делать также машинным путем. Интересная история. Машинизировать это
все.

Ирина:  Я  спросила:  «Если просто  считать  ваше сознание  и  перенести  его  в
биоробота, откуда вы знаете, что это будет именно ваше сознание, а не его копия?»
Мне ответили, что суть самого сознания в тех сигналах, которые считываются.

Владимир: Интересно было бы услышать именно на эту тему комментарии от
Межзвездного Союза, но мы потом у Мида спросим, как у биолога.

Ирина: Я спросила: «А что это за биороботы, которые на людей похожи, что
это?» Он сказал: «Это мы делаем эксперименты, создаем биороботов, которые будут
знать ваши языки, все ваши особенности, будут вести себя по программам, как люди,
чтобы  их  вообще  нельзя  было  никак  отличить.  Они  будут  даже  имитировать
внутренние органы, чтобы сделали, например, рентген и все равно выяснили, что это
человек. В них будет жидкость, похожая на кровь, чтобы никакими анализами нельзя
было доказать. Чтобы поведение можно было сымитировать в разных ситуациях».

Я  спросила:  «Зачем  это  надо?»  Объяснил,  что  могут  сделать  любую  форму
биоробота. Это просто пластик, который может иметь определенную температуру. Он
сначала жидкий, а потом застывает. Его отливают в формах, можно по фотографии. Он
сказал:  «Можно сфотографировать  любого члена  вашего  общества,  например,  даже
правителя. Потом сделать внешнюю оболочку биоробота,  как у него.  Только нужно
считать так, чтобы он имитировал его поведение. Пока это не получается. Это только
эксперименты, но они проводятся здесь. Этим очень интересуются ученые. Если будут,
кроме чипов, еще внедрены такие биороботы, они ускорят принятие законов».

Я говорю: «Зачем вам эти биороботы?»
-  Если  они  будут  среди  политиков,  ученых,  военных,  как  бы  вместо  этих

людей…
- А куда  вы планируете  отправить  людей,  которых собираетесь  биороботами

заменять?
- Мало ли куда их можно деть.     
 
01:12:08 Причина интереса «Союза Шести» к Земле.
Владимир:  У  меня  все  время  возникает  вопрос:  почему у  них  такой  живой

интерес к Земле? Зачем им вообще нужно, почему они так упорно хотят сюда свою
идеологию внедрить, вместо Межзвездного Союза?

Ирина: Это планета, которая еще не вступила в Межзвездный Союз, но в то же
время мы обладаем потенциалом. У нас много людей, природных богатств, ресурсов,
природа. Наша планета им интересна, как их сотрудник в будущем, чтоб они могли на
ней жить.



Владимир:  Сделать  свою,  на  самом  деле,  колонию  здесь.  Я  бы  уже  прямо
назвал это.

Ирина: Чтобы был уже не Союз Шести, а …
Владимир: Союз Семи. Межзвездный Союз, в силу своей мягкотелости, как они

считают,  и  не  желания  навредить,  всяких  гуманистических  идеалов,  не  захочет
вмешаться. Мог бы, но не захочет. И они смогут прекрасно это использовать.

Ирина:  Я на  них смотрю, а  Бергастр с  Раом Тийаном с  ним разговаривают.
Кирхитон тоже там стоял, смотрел.  Он был с нами,  смотрел на это все,  но больше
молчал. Бергастр говорит: «Как вы биороботов внедрите, это же запрещено, это будет
распознано.  Если  вы  похитите  человека,  это  же  вмешательство,  доказательство
контакта».  Он  говорит:  «Какое  доказательство  контакта,  если  он  будет  похож  на
человека? Никто ничего не докажет, что это вообще с другой планеты».

- Это же вмешательство в политические дела,  это запрещено в Межзвездном
Союзе.

-  Вы,  Межзвездный  Союз,  и  ты  лично  не  сможете  меня  наказать  по  вашим
законам, мы не состоим в вашем Союзе. Я не отвечаю по вашим законам.

- В любом случае это делать запрещено, тогда преградят путь вашим кораблям,
и вы просто не сможете посещать.

- У нас же это все пока в планах, как вы преградите путь? По вашим законам за
одни планы этого нельзя сделать.

- В любом случае будет найдено противодействие.
Рептилоид на него смотрит и говорит: «А где же Свет Любви? А, может быть, я

изменюсь, пошли мне его».
Владимир:  Я хочу сказать мою точку зрения.  Я считаю, что они достаточно

хитрые,  он  многого  не  договаривает.  Есть  какие-то  у  них  пути,  на  мой  взгляд,
которыми они собираются  это внедрить.  Тем более,  у  них есть союзники,  какие-то
колонии ташиганцев, возможно. Мы не все знаем, не все они рассказали, но надеюсь,
что  Служба  безопасности  Межзвездного  Союза  -  достаточно  интеллектуальные
воплощенные разумные Духи, все это понимают не хуже меня. Если нужно, то будет
противодействие.  Понятно,  что  эти  ребята  все  возможное  и  невозможное  сделают,
чтобы внедрить эти планы.

Друзья!  Ирина  сейчас  закончит,  но  я  хочу  сейчас  сказать  вам  от  себя  одну
важную вещь. Понимаете, как? Тут есть один момент. На мой взгляд, они во многом
еще специально сейчас  добиваются вот чего:  чтобы мы с вами начали излучать  по
отношению к ним неприязнь, ненависть, отвращение, понимаете? Специально! Потому
что,  если  мы  будем  в  ответ  на  рассказ  это  транслировать,  то  этим  вы  начнете
привлекать  подобные  энергии,  это  их  цель.  Не  их  цель,  чтобы  вы  их  полюбили,
возможно, и эту идеологию приняли. Кто-то примет - хорошо. А кто не примет это и
ненавидеть  начнет -  тоже хорошо, потому что эта энергия темноты, ненависти,  она
только поможет им.

Какой путь? Понимать, что имеют право на такой выбор. Все равно какую-то
форму Любви, принятия посылать. Да, свобода воли у них такая, Творец это позволяет,
он всех безгранично любит,  безусловно,  поэтому только так,  только Светом можно
воздействовать  на  темноту.  Если  противостоять  злом,  ненавистью,  темнотой  на
темноту, темнота только усилится. На это их, скорее всего, расчет тоже есть. Давайте
на эту удочку не попадаться. Не нужно начинать их клеймить, ненавидеть, посылать
зло, мы этим только, наоборот, начнем их цели выполнять. Страх еще, тем более. Тогда
это то, чего они хотели бы. Нет!

Свет  Любви,  понимание  и  принятие.  Да,  и  такое  может  быть.  Но  это  не
означает, что нужно этой идеологии следовать, продолжать бояться мнимых, которых



пока нет, наночипов, химтрейлов, двойников, которых все боятся. Подготавливается
почва, чтобы это и случилось. Вместо этого нести и транслировать Свет, который у нас
внутри, это у нас все есть в проекте. Этим Светом растворять все эти потенциально
возможные проблемы. Такое у меня важное отступление. А сейчас дам тебе закончить.
Что же было дальше?

Ирина: Естественно, мы говорили и об известном всему миру препарате, я ему
вкратце  рассказала.  Он сказал,  что  в  курсе  ситуации  на  Земле,  отслеживают  ваши
политические  события  (перед  тем,  как  нам  улетать,  он  оставался  на  планете
биороботов). Я спросила: «Как ты считаешь, ты, лично, возможно воздействие через
эти  препараты?  Изменение  ДНК  и  т.д.  Это  ваши,  может  быть,  технологии?»  Он
ответил: «Нет, это однозначно не наши технологии, мы так не действуем. Если бы это
была  наша  технология,  то  мы  сделали  бы  внедрение  через  самое  популярное
вещество».

Владимир:  Да. Не надо было бы все таким сложным путем,  можно было бы
проще, через те вещества, которые и так всюду применяются. Понятно. Если бы это
допустил Межзвездный Союз, чего бы они очень хотели, но это их мечты.

 
01:18:24 Контроль рождаемости на Шентрикуссе.
Ирина: Я говорю: «Ты сказал про контроль рождаемости, что это значит?» Они

тоже  яйцекладущие,  как  и  многие  рептилоиды.  Он  сказал,  что  у  них  применяется
контроль рождаемости. Чтобы завести ребенка (пусть и таким способом, их женщина
может снести одно яйцо, может быть, раз в несколько земных лет - все сложнее, чем у
нас),  чтобы  у  них  появился  ребенок,  родители  должны,  во-первых,  пройти
специальный курс обучения. Кстати, они его воспитывают сами, никуда не отдают и
должны  быть,  естественно,  лояльными  к  правительству,  должны  пройти  полное
обследование  здоровья  -  много  нюансов.  И  только  потом  им  дают  определенное
разрешение.

Я говорю:  «А если без разрешения,  что,  этого ребенка  тоже убивают?» Мне
объяснили, что вместе с пищей и водой им добавляются вещества, которые блокируют.
Тем, кому дают разрешение, дают специальный препарат, который опять их включает.

Владимир:  Антидот какой-то, возможно, который убирает действие того, что
дают всем. Что еще, или вы после этого уже расстались, и начали возвращаться?

Ирина:  Я  поблагодарила  за  такие  достаточно  откровенные  ответы.  Он  про
Межзвездный Союз говорил достаточно откровенно. Не было заметно, что он их как-то
стесняется, он действительно так думал.

Владимир: Да. Знают их идеологию, что они не станут ничего плохого делать
до тех пор, пока нет каких-то явных враждебных действий.  Он как раз их пытался
поймать,  как  мы бы сказали,  издевался,  когда  говорил:  «А где  же ваша идеология
Любви?» Понятно, такой путь поведения.

Ирина:  Когда мы улетали,  Раом Тийан сказал:  «Как раз Любви не хватает и
тебе, и всей вашей планете». А он на него посмотрел и говорит: «Смотря, как понимать
Любовь.  Какая  у  вас  Любовь  к  планете  Тисиона  (на  которой  я  была  раньше),  на
которой идет война.  Сколько тысяч уже  погибло.  Одни воюют за  присоединение  к
Межзвездному Союзу, другие - против. Вы на них хотя бы лучиком Любви посветите,
чтобы они примирились. Чтобы хотя бы за вас свою кровь не проливали. Не можете?
Тогда хотя бы управляйте ими, возьмите власть».

Владимир: Понятно. Это идеология - лишить свободы воли, свободы выбора и
поступать  так,  как  считаете  нужным,  используя  свою  силу.  Понятная  идеология.
Вопрос только в этом - нужна ли свобода воли или у меня правильная свобода воли, я
тебя заставлю делать так, как я считаю, по своей свободе воли. Вот, собственно, и все,



вся идеология. Кстати, о Тисионе, Межзвездный Союз же ушел оттуда? Они перестали
влиять на эту ситуацию сейчас, насколько я помню?

Ирина:  Он  его  спросил  про  Тисиону.  Не  говорил,  что  сейчас  проливают,
говорил в прошедшем времени «проливали кровь».

Владимир: Это все? Да? Вы после этого уже попрощались?
Ирина: Да, после этого мы улетели. По пути обратно Бергастр сказал: «Отвезем

тебя,  потом еще раз вернемся на  планету биороботов.  Он нас  там будет  ждать».  Я
спросила: «У них нет своих кораблей?» - «Есть у них на этой планете, но ему, чтобы
добраться на своем корабле, необходимо будет около 45 земных суток». Я говорю:

- А сколько там?
- Около 700 световых лет. Для нас это несколько минут, а для него - 45 земных

дней.
- Они же общаются с Селбетом, как же технологии?
-  Никому  не  разрешено  передавать  технологии  межзвездных  перелетов

Межзвездного  Союза,  даже  если  они  чем-то  торгуют.  Эти  технологии  передавать
нельзя, запрещено тем цивилизациям, которые не вошли в Союз.

Владимир: Понятно, иначе ясно, для чего они их используют, мы же понимаем,
что для военных целей. Хорошо, и после этого вы уже вернулись?

 
01:23:22 Земля глазами инопланетян.
Ирина: Да, я спросила: «Вы что об этом думаете?»
Они  сдержанно  ответили:  «Мы  об  этом  всем  знаем.  Есть  оппозиционеры  в

нашей  Галактике,  которые  о  Земле  так  думают.  Даже  в  Межзвездном  Союзе  есть
некоторые цивилизации, радикально настроенные, но они не говорят, как эти, что вас
захватить.  А  радикально  настроенные  цивилизации  говорят,  что  нужно  убрать
присутствие  Межзвездного  Союза  на  Земле,  все  базы,  никакие  ресурсы  на  них  не
тратить. Пусть куда выйдут, туда выйдут.

Они травят своих граждан ядами, которые свободно продаются в магазине за
деньги.  Потом  сами  же  лечат  детей  с  алкогольным  синдромом  плода.  Им  дают
инвалидность.  Какая у них ценится жизнь, если они даже в утробе способны убить
собственного ребенка?»

Владимир: Это они о нас, друзья, говорят, о планете Земля.
Ирина: Да, это они говорят о нас. У нас продаются такие вещества, которые

применяются,  в  том  числе,  беременными  женщинами,  от  них  рождаются
неполноценные дети.

Владимир: Понятно. Алкоголь. Убивают в утробе. Аборты. Все понятно.
Ирина: Из-за этих фактов, которые есть у нас на планете (узаконенные), даже

некоторые  представители  Межзвездного  Союза  за  то,  чтобы  Межзвездный  Союз
вообще убрал свое присутствие, не контактировал.

Владимир: На самотек пустил.
Ирина: Чтобы  мы  остались  собой  и  сами  прошли  свои  уроки,  потому  что

история нас ничему не учит. За две тысячи лет после того, как законы Бурхада в виде
Нагорной проповеди были сказаны Христом, наш моральный уровень поднялся, может
быть (как они оценивают), на 7-8 процентов от того, что был 2000 лет назад.

Владимир:  Это оценивают те цивилизации,  которые являются противниками
присутствия здесь Межзвездного Союза. Они хотят, чтобы пустили все на самотек, не
тратили ресурсы на эту безнадежную цивилизацию, на нас с вами. Об этом идет речь.

Ирина: Сказали, что Бурхад, Эслер, Шимор, Дисару - они все против этого и,
наоборот, хотят присутствовать на Земле.

Владимир:  Понятно.  Я  понимаю,  что  после  этого  приключения  вы  уже



вернулись, ты вышла из корабля?
Ирина: Да.
Владимир: Друзья! Не стану скрывать, что большую часть вопросов писал я,

которые Ирина озвучивала. Почему все это нужно было?
Ирина:  В  конце,  когда  мы уже  уходили,  рептилоиды сказали,  что  готовы к

конференции. Прийти не в Астрале, а отвечать будет специалист через аппарат. Пусть
в  Астрале  присутствуют  представители  Межзвездного  Союза,  они  готовы  с  ними
дискуссию устроить. Они уверены в себе.

Владимир:  Понятно.  Готовы  общаться,  продолжать  общение,  контакты.  В
приборе  —  это  не  совсем  астральное  будет,  но  неважно.  Дистанционно  контакты,
конференции проводить.

Я  хочу  сказать,  что  для  меня  было  очень  важно,  чтобы  вы,  услышав  эту
идеологию, эту точку зрения представителей столицы цивилизаций Драко, составили
свое  мнение  и  сделали  внутри  себя  выбор.  Ведь  они  же,  как  раз,  против  свободы
выбора.  Они  хотят,  чтобы  не  было  свободы  выбора,  и  считают,  что  тогда  будет
порядок.

Я призываю вас на основе свободы выбора самим решить - вы хотите жить в
такой цивилизации, где будут управлять, заберут свободу выбора, но как бы все будет
хорошо.  Цена  за  это  -  вы  услышали,  что  происходит  на  планете  биороботов  и
мутантов, какими способами и средствами это все достигается.

Свободу выбора вы хотите оставить? Или вы хотите лишиться ее, лишь бы был
тоталитарный порядок, без возможности как-то думать иначе. Если думаешь иначе, ты
уже на планете мутантов и над тобой делают эксперименты. Вы решайте сами, как вам
лучше. Каждый решает сам. Я свою точку зрения высказал по ходу нашего рассказа, а
вы определяйтесь сами на основе свободы выбора, которую, к счастью, дал нам всем
наш великий единый Творец.

Ирина, я благодарю от всего сердца за этот очередной духовный подвиг, за это
путешествие. Я считаю, что определенный элемент риска там был, по крайней мере,
морального. И за эту беседу глубокой воронежской ночью.

Желаю  тебе  отдохнуть  теперь.  Всего  доброго,  до  новых  встреч  в  эфирах.
Благодарю,  конечно,  всех  наших  кураторов:  Бергастра,  Раом  Тийана,  Кирхитона,
которые с тобой летали. Надеюсь на продолжение наших эфиров, наших встреч и на
получение  важнейшей,  полезнейшей  для  всех  нас  информации  от  Межзвездного
Союза.

 
01:29:00 Причины воплощения на Шентрикуссе.
Ирина: Дорогие друзья! Я благодарю вас всех за то, что вы были с нами всю эту

конференцию, весь мой рассказ о физическом полете. Да, я мало посмотрела планету,
так как мне нужно было задать вопросы, записать ответы. Это было для меня важнее,
чем ходить, осматривать, как что выглядит. Была важна именно информация от этих
цивилизаций. Мы их выслушали, поняли их выбор. Поняли выбор тех Душ, которые
решили воплотиться в той цивилизации. Выбор этих разумных Духов ведь совсем не
случаен. Значит, им необходимо пройти этот урок.

По  какой  причине  может  быть  необходим  этот  урок?  Такой  достаточно
жестокий урок Духу в воплощении, полном забвения о существовании Духовного мира
и  Бога,  под  властью  химических  препаратов?  Этот  жесткий  урок  может  быть
необходим тому Духу, кто осуждал более либеральные власти на планете.

Владимир:  Совершенно верно, так и есть. Возможность пройти и такой урок
есть у нас во Вселенной.

Ирина: Этот урок, возможно, пройдет и тот Дух, который использовал данную



ему власть,  в  том числе  на  нашей  планете,  во  зло и  устраивал  здесь  диктаторские
режимы.

Владимир: Да, возможно, и это. Друзья, до новых встреч! Еще раз благодарю
Ирину, всего доброго. До новых встреч в наших новых эфирах, до свидания!

Ирина: До новых встреч, до свидания!

Яндекс.Дзен видео-канал «Кассиопея - Ирина Подзорова» 
https://zen.yandex.ru/cassiopeia_center 

Рутубе видео-канал «КАССИОПЕЯ - Ирина Подзорова»
https://rutube.ru/channel/23349637/ youtub

youtube видео-канал «КАССИОПЕЯ — Ирина Подзорова. Контакты с внеземными 
цивилизациями»
https://www.youtube.com/channel/UCGebHjxFlDL8kRNejhoDQRg  

https://www.youtube.com/channel/UCGebHjxFlDL8kRNejhoDQRg
https://rutube.ru/channel/23349637/
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